

*Cuba ratifie le soutien à
l'Association latino-américaine
d'intégration*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 avril (RHC) Le gouvernement cubain a ratifié aujourd'hui son soutien à la tenue à La Havane de la Macro Table d'Affaires de l'Association Latino-américaine d'Intégration (Aladi) EXPOALADI2023.

Dans son profil Twitter, le président cubain Miguel Díaz-Canel a fait référence à une réunion tenue à La Havane avec le secrétaire général de l'Aladi, Sergio Abreu Bonilla, à qui il a également réitéré le soutien de l'île à la gestion de ce mécanisme.

L'Association latino-américaine d'intégration est une organisation régionale internationale créée en 1980 par le traité de Montevideo (où se trouve son siège), en remplacement de l'Association latino-américaine

de libre-échange.

Elle compte actuellement 14 États membres, ainsi que 18 pays et 10 organisations observateurs (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319831-cuba-ratifie-le-soutien-a-lassociation-latino-americaaine-dintegration>



Radio Habana Cuba